

DICIEMBRE
01, 2021

FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación
Semanal de FM

Edición 146

Estimado Equipo de FM,

Sheela Backen ha trabajado en Facilities Management de CSU durante 26 años. Llevará consigo la extraordinaria perspectiva de haber logrado iniciativas ambientales significativas de parte de la comunidad de CSU. Ha fomentado lazos estrechos a través del campus, incluyendo con nuestros socios en Servicios de Vivienda y Comedores y Servicios de Salud Ambiental. Celebremos su carrera y sus contribuciones mañana, 2 de diciembre, de 1 a 2 p.m. en el Salón D de Lory Student Center. Si no puede asistir a la fiesta de jubilación de Sheela, por favor pase a despedirse de ella deseándole lo mejor. Su último día en FM será el 31 de diciembre, 2021.

Un poco sobre la trayectoria de Sheela en FM: Inició su carrera en CSU Facilities Management en septiembre de 1995 como conserje, limpiando los edificios de "Wagar" y "Forestry" y ayudando en Recursos Naturales según fuese necesario. En junio de 1997 fue ascendida a supervisora del equipo de Residuos Sólidos Integrados (ISW). Quizá haya visto a Sheela manejando los camiones de basura y reciclado; Sheela tiene una licencia comercial para conducir y cubre turnos de otros conductores cuando toman días de vacaciones. Durante los últimos 22 años Sheela ha administrado y dirigido el programa de ISW con compasión y consideración. El enfoque de su trabajo en ISW ha sido redirigir la mayor cantidad posible de residuos del campus a reuso, reciclado y composta para evitar que vayan a dar al vertedero del condado. Anteriormente, el equipo de ISW redirigía aproximadamente un 26% de los desechos. ¡Actualmente la cantidad de desechos redirigidos ha aumentado significativamente a un 70% o un 85%!



Jaime Cardenas dijo: "Sheela ha tenido un impacto tan duradero en CSU y Facilities." "Lo que la hace tan especial, aparte de sus fabulosos programas, es su corazón. Durante el transcurso de varios años, la he visto ayudar a cualquier persona que entra a la sección del Grupo de Servicios a Instalaciones en nuestro edificio. Lo hace con gentileza sin importar cuán difícil sea dejar su trabajo en ese momento; haciendo a un lado su trabajo sin vacilación. No creo exagerar al decir que ella es el pegamento que nos mantiene a todos unidos. Estoy tan

DICIEMBRE
01, 2021

FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación
Semanal de FM

Edición 146

agradecido de haber recibido su apoyo y sus conocimientos. Le echaremos de menos. ¡Le deseo lo mejor en los próximos años!”

Después de dedicar tanto tiempo a FM y a la comunidad de CSU, en enero Sheela planea iniciar su jubilación conduciendo a través del país para visitar familiares y amigos. “Lo primero que voy a hacer es viajar a Florida para ver a mis hijos que recién se mudaron allá,” dijo. “Después iremos a Dallas, Texas para ver a mi hermana mayor, mis sobrinos y sus familias. También viajaremos a Corpus Christi para visitar a unos amigos de la familia. Después de eso iremos a Arizona para ver a la familia de mi esposo y a mi hermana menor. Luego regresaremos a casa para hacer planes para ver a mi hijo en el Norte de California y a mi hijo menor en el estado de Washington.” Después de todas esas millas, Sheela planea encontrar un puesto de tiempo parcial para mantenerse ocupada.



Sheela ha conocido y trabajado con la mayoría del personal de FM durante su trayectoria profesional. “Hay tantas personas a quien agradecer por su apoyo a través de los años. Nunca podría listarlos a todos,” comentó. “Es tan difícil despedirme de todas las personas con quienes he trabajado a través de los años.” Específicamente, Sheela quería expresar su gratitud con Sandy Sheahan por ser “una gran mentora y ejemplo,” y con Jamie Cardenas por ser “el mejor supervisor que he tenido en CSU.” También mencionó a Michael Randall, Jeff Strauch y Dennis Cyboron por sus consejos y su ayuda durante todos estos años.

Por favor celebremos juntos a Sheela deseándole una maravillosa jubilación,

Tom Satterly, P.E.
Vicepresidente Asociado de Facilities Management

<https://www.fm.colostate.edu/fmNews>
fac_news@mail.colostate.edu